

Las 'chirimoteras' causan sensación

Escrito por Rocío González. Fotos: imagenescartagena.es y Pedro Valeros. 25 de febrero de 2017, sábado.



Quién se lo iba a decir anoche a Las Chochonis. Seguramente ni ellas imaginaban que la celebración de su 20 aniversario vendría con premio. Se subieron al escenario del Auditorio dispuestas a arrancar bien la moto y a no parar hasta conseguir el primer premio del Concurso de Chirigotas. Y así fue. Por primera vez en la historia de su grupo, las 'chirimoteras', como ayer se hicieron llamar, se alzaron con el primer premio del popular certamen.

- Falta de previsión para el trabajo de redactores de prensa

<http://www.youtube.com/watch?v=tqgrdqD9nY>

Aunque el ambiente ya estaba demasiado caldeado cuando Las Chochonis subieron al escenario, no solo por las jocosas letras de las Chirigotas que habían actuado con anterioridad, sino también por el calor que hacía en el recinto, Las Chochonis impresionaron con su puesta en escena. Con solo las luces de sus 'motos', Las Chochonis emularon durante unos minutos una ruta motera en la que no faltó el ruido de estos vehículos ni el humo de los tubos de escape.

Las 'chirimoteras' causan sensación

Escrito por Rocío González. Fotos: imagenescartagena.es y Pedro Valeros. 25 de febrero de 2017, sábado.



Las 'chirimoteras' causan sensación

Escrito por Rocío González. Fotos: imagenescartagena.es y Pedro Valeros. 25 de febrero de 2017, sábado.

